

# お知らせ

2022年12月7日

報道関係者各位

株式会社 Cyber Z

# CyberZ × sashimi × uwu Labs "色"をコンセプトとしたコレクティブ NFT プロジェクト「IROIRO」を発表

Foundation にて 7ETH の最高落札額を誇る人気 NFT アーティスト「sashimi」による初のコレクティブ NFT を展開!

株式会社 Cyber Z (本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:山内隆裕、以下 Cyber Z) はこの度、イラストレーター「sashimi」による"色"をコンセプトにしたコレクティブ NFT プロジェクト「IRO IRO」を発足したことをお知らせいたします。

万国共通で楽しめる"色"というコンセプトを元に、NFT プロジェクトを通じて、日本のアニメイラスト、クリエイターの世界進出を目指します。そして、将来的には「IROIRO」の作品とキャラクターが、世界中に愛される IP となることを目指します。

さらに今回は、アドバイザーとして NFT コミュニティである uwu Labs が参加。

今後様々なプロジェクトやブランド、IPなどとのコラボを予定しております。





# [Story]

色が存在しない透明だった世界で、"色神"によって最初に色を授けられたのが、JINPによる「十人十色」の起源-Origin-キャラクター達(https://juu-nin-to-iro.jinp.art/)。

IROIROは「十人十色」のスピンオフプロジェクトとして展開されます。ユーザーが選ぶことができる全 10 色の "色神"の力で、無色透明な少女たちに色を授けることができます。

好きな色の洋服を選んで着るように、好きな色の家具を部屋に置くように、ユーザー自身が NFT の色を選ぶことで、キャラクター達に命が宿すことができるのです。

今後のプロジェクトの詳細は、IROIRO公式サイト、Twitter、Discordにて順次発表してまいります。

#### ●IR0IR0 公式サイト

https://iroiro.world/

● IROIRO Twitter

https://twitter.com/IROIRO\_NFT

● IR0IR0 Discord

https://discord.com/invite/iroiro

【メインアーティスト: sashimi プロフィール】



日本のイラストレーター。2021年から NFT の出品を開始し、Foundation では 7ETH の最高落札額を誇っています。カラフルな色彩表現に溢れる作品で世界中の人を魅了しています。

Twitter: https://twitter.com/ssm\_a\_u

Foundation: https://foundation.app/@sashimi\_a\_u



【アドバイザー:uwu Labs プロフィール】



uwu Labs はWaifusion のプロジェクトを引き継ぎ、2021 年 9 月 5 日に最初のプロジェクト uwucrew をリリースしました。設立以来、uwucrew は、そのポジティブなアートカルチャーとアーティストを支援するという理念のもと、アーティストのための主要なハブとなっています。

また、uwu Labs は、Persona Lamps、KillerGF、Aiko Virtual などの多くの uwu Labs のプロジェクトファミリーの立ち上げと開発に協力してきました。

Twitter: https://twitter.com/uwucrewnft

Website: https://uwucrew.art/ja

#### 【メインアーティスト sashimi からのコメント】

NFT の活動をしていくにあたり、より多くの方に私の作品を知ってもらいたい、迎えてもらいたいと感じ、この度プロジェクトに参加させていただきました。一つの色でもカラフルに感じられるように、いつも以上に配色に悩みながら描いています。私の作品らしさ全開の、元気いっぱいでカラフルなデザインをたくさん制作しているので、発売を楽しみにしていてください。

## (参考リリース)

エンターテイメント領域の事業を展開する CyberZ と OEN が NFT 事業に参入 https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000923.000006792.html

CyberZ と OEN が NFT プロデュース事業を本格始動! エンターテイメント業界における NFT の価値創出に向け企画/制作/運営など NFT を活用した事業のプロデュースをワンストップで行う取り組みを開始 https://prtimes.ip/main/html/rd/p/000000986,000006792,html

「香取慎吾 NFT アートチャリティプロジェクト」について:

https://contents.atarashiichizu.com/?p=16403&post\_type=chizu\_topic



「ももクロメモリアル NFT トレカプロジェクト」について: https://momoclo.nft-official.com/

CyberZ と OEN が、日本の伝統文化×現代文化を表現する NFT アートブランド「JINP (Japan Inspired NFT Portal)」を発足: https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000001110.000006792.html

#### ■CyberZ について

代表取締役社長: 山内 隆裕 (https://twitter.com/brother0820)

スマートフォンに特化した広告マーケティング会社として 2009 年に設立しました。スマートフォン広告における運用・効果検証、交通広告やウェブ CM の制作など、幅広いマーケティング事業を展開。日本に加えて、サンフランシスコ、韓国、台湾にも支社を構え、国内広告主の海外進出および海外広告主の日本展開支援も行っております。また、メディア事業としてライブ配信プラットフォーム「OPENREC. tv」、e スポーツ事業として、国内最大級の e スポーツイベント「RAGE」を運営しております。Cyber Z100%子会社としては、フィギュア販売やオンラインくじなどのオンラインエンタテインメント事業をおこなう「株式会社eStream」、e スポーツに特化した広告マーケティング事業「株式会社 Cyber E」の事業展開をしております。

## ■ 会社概要

社名 株式会社 Cyber Z

東京本社 東京都渋谷区渋谷 2 丁目 24 番 12 号 渋谷スクランブルスクエア 23 階

代表者 代表取締役社長 山内隆裕

事業内容 スマートフォン広告事業、スマートフォンメディア事業、e スポーツ事業

URL http://cyber-z. co. jp/

# ■ 本リリースに関するお問い合わせ

株式会社 CyberZ 広報担当:城戸梨沙

E-mail: <u>press@cyber-z.co.jp</u> Tel: 050-5490-9001 Fax: 03-5428-2318